



Bogenschießen wie Robin Hood

Altdorf. (red) Elf Kinder und Jugendliche sind zum Bogenplatz der Isartaler Bogenschützen gekommen, um im Rahmen des Ferienprogramms des Marktes Altdorf in diese Sportart hineinzuschnuppern. Zunächst wurden die interessierten Nachwuchsschützen theoretisch in die Kunst des Bogenschießens eingewiesen. Dann durften sie ihr Kön-

nen an der Schießlinie unter Beweis stellen, wobei natürlich der Spaß im Vordergrund stand. Die Pfeile flogen und trafen immer besser; zeitweise hatten Trainer und Betreuer alle Hände voll zu tun. Gleichzeitig offenbarte sich bald das ein oder andere Talent. Nach der Mittagspause konnten die Jungschützen ihr Erlerntes an aufgehängten Luftbal-

lons testen, was ihnen sichtlich Spaß bereitete. Auch etwas „Jagdluft“ durften die Teilnehmer noch schnuppern, indem sie ihre Schießkünste an den aufgestellten 3-D-Tieren, wie Hirsch oder Dachs ausprobieren konnten. Begeistert waren sie auch von der Treffgenauigkeit bei der Vorführung eines Compound-Bogens. Foto: M. Schramm